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物質の検査をしています。
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ふたば未来学園生徒数　合計　　�509人
　中学校�132人　�高等学校�377人

児童･生徒数� 　合計　　�389人
　小学校　155人　　中学校　68人
　こども園��89人　　児童館　74人

R2.10.1現在

広 野こど も 園

ア カ デ ミ ー 通 信

広 野 中 学 校ふ たば 未 来 通 信

広 野 町 児 童 館

広 野 小 学 校

　「げんキッズ」は、就学前のお子さんを対象
に、テーマ遊びや保護者同士で情報交換をする
場で、保育士などによる育児相談なども行って
います。
　第２、第４火曜日の午前10時30分～午前
11時30分です。みなさんの参加をお待ちして
います。
※受付は午前10時からになります。
※ 事前申し込みになります。（前日までに広野

こども園まで連絡をください。）
開　催　日 会　場 内　容

11月10日（火） 広野こども園 親子ふれあい遊び

11月24日（火） 広野町児童館 リズム遊び

12月８日（火） 広野町児童館 ボール遊び

げんキッズの

ご 案 内

　羽のついたボールを手で打ち合うドイツ生まれの
ニュースポーツ『インディアカ』に挑戦する４～６年
生です。
　初めは、「えー！楽しいかな？」と言っていた子ど
もたちでしたが、いざ始まるととっても楽しそう!!失
敗しても何度も羽を打とうと頑張る姿や声を掛け合う
姿が見られました。これからも、子どもたちには、い
ろいろな事を実際に体験するきっかけを提供していき
ます。

　10月３日（土）、秋晴れのもと、スポーツフェスティ
バルを実施しました。新型コロナウイルス感染症のた
め規模を縮小しましたが、子どもたちも楽しく演技す
ることができました。春に実施できなかった運動会の
代替行事として実施しましたが、保護者の方々には、
さまざまな面でご協力いただきました。ありがとうご
ざいました。

　10月23日（金）、幼児部の子たちがバナナ園を見学
しました。あいにくの雨でしたが、子どもたちはバスに
乗れたことでさえも嬉しくてたまらない様子でした。
　バナナが育つ過程のお話しを聞いたり、実際にバナナ
が実のっている様子を見ることができました。葉がと
ても大きく、たくさん実っていたことに驚き、園に戻っ
てからもバナナの話で話題がもちきりでした。

楽しかった遠足！

↑バナナ園の中を探検する子どもたち

インディアカに挑戦!!

Let's スポーツフェスティバル！

↑リズムに合わせてダンスする親子

↑『インディアカ』に挑戦する子どもたち

↑相双地区の代表としてベストを尽くした井上選手（中央）

女子駅伝競走大会で大健闘！菅義偉総理 ふたば未来学園に！

10期生三戸舜介がアルビレックス新潟に内定

　９月26日（土）、菅義偉内閣総理大臣、平沢復興大
臣、内堀福島県知事をはじめ多くの方々に来校してい
ただきました。
　３名の代表生徒がプレゼンテーションを行い、それ
ぞれの探究活動を発表しました。３名の生徒は、緊張
しながらではありましたが、堂々と発表しました。

　菅総理からは、「『意志あれば道あり』を目標に一生
懸命に頑張ってきて、いつの間にか総理大臣になって
いた。皆さんはしっかりとした目標を持っている。失
敗を恐れず頑張ってほしい」と激励の言葉をいただき
ました。「いつの間にか総理大臣になっていた。」とい
う言葉は、生徒の今後の生き方について考えるヒント
になりました。この言葉を問いとして、『哲学対話』
に取り組んでみたいと思います。
　発表後は、会場と中学校の各クラスをオンラインで
つなぎ、中学生全員が菅総理と交流しました。

　生徒達は、非常に有意義な時間を過ごすことが出来
たようです。
　３人は取材の中で、「今の私たちの学びを真剣に聞
いてくださり嬉しかったです。今日の訪問を学校全体
で共有してさらなる探究を進めていきたいです」と述
べていました。引き続き、生徒一人ひとりの立場に寄
り添い、生徒の成長を応援して参ります。

↑10期生の三戸選手

　10期生の三戸舜介選手が2021年度より、明治安
田生命J２リーグのアルビレックス新潟へ加入するこ
とが内定しました。またJ F A・Jリーグ特別指定選
手に９月８日付で認定されました。これによりJ F A
アカデミー福島に所属しながらアルビレックス新潟の
選手としてJリーグなどの試合に参加できます。三戸
の今後の活躍へご声援のほどよろしくお願いいたしま
す。

　10月７日（水）、福島県中体連駅伝競走大会がいわ
き市で行われました。選手たちは、相双地区の代表と
して、各自ベストを尽くして力走し、昨年を大きく上
回る27位と大健闘しました。全員が広野中生徒とし
ての誇りを胸に、これまでの練習の成果を発揮しまし
た。
　保護者の皆さまから、これまでご支援やご声援をい
ただいてまいりましたことに厚く御礼申し上げます。
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